

Schützenfestzug der St.-Sebastianus-Bruderschaft Rödingen



Ein farbenfroher Festzug, der bei schönstem Sommerwetter knapp vier Kilometer durch den geschmückten Ort führte, vollendete das Schützenfest der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Rödingen. Im Mittelpunkt marschierten die frisch gekrönten Majestäten mit ihrem Gefolge: König Hans Schnitzler mit seiner Königin Ramona Vitz, Prinzessin Laura Amberg und Schülerprinz Tim Schneider. Gäste des Festzugs mit feierlichem Vorbeimarsch in der Kroschstraße waren vier befreundete Schützenbruderschaften, die Feuerwehr Kalrath und die Müntzer Fahnen-schwenker,

die dem Aufmarsch immer eine besondere Note verleihen. Vier Musikvereine bzw. Trommler- und Pfeifercorps begleiteten musikalisch das beliebte Event, das von den Gästen an den Straßen kräftig beklatscht wurde. Ein zweites Highlight war am Samstag das Open Air-Konzert mit den Kölsch-Bands „Miljö“ und „Kempest Feinest“ auf dem Festplatz der Schützen. Der Königsball mit der Partyband „Nordstars“ bei kostenfreiem Eintritt beschloss den Sonntag. (ptj)